

# Zäller Wiehnacht: Bei den Proben glänzen die Kids

Von Robert Blaser

Unter der Regie von Stephan Lauffer wird intensiv für die Zäller Wiehnacht geprobt. Die Aufführungen finden vom 1. bis 3. Dezember 2017 in der Zwinglikirche statt.

**Winterthur** Im Kirchgemeindehaus Veltheim probt die Tanzgruppe von Cornelia Hautle. Regisseur Stephan Lauffer gibt die letzten Anweisungen, bevor das Zusammenspiel zwischen der Tanzgruppe und den kleinen Stars – wie «Herr und Frau Herodes» – beginnt. Koordinator Ruedi Keller, früherer Primarlehrer und Orchestermitglied von Reto Parolari, freut sich auf eine weitere Probe. «Unsere Kids sind mit Begeisterung und Tatendrang im Einsatz.» Der 64-jährige Rentner koordiniert die Einsätze von Chor, Orchester und Tanzgruppe. Zusammen mit Regisseur Stephan Lauffer hat er ebenfalls die Texte an die heutige Sprache angepasst. Rund 40

Kinder sind für das Singspiel von Paul Burkhard im Einsatz. Seit Mitte September wird in drei Gruppen geprobt. Der 56-jährige Lauffer, Theaterpädagoge und Musiker, leitet auch die Theaterchischte Välte. «Für mich ist es eine Freude, mit den Kindern zu arbeiten.» Die Kids geben das Kompliment an ihren Regisseur gerne zurück.

## Tolles Zusammensein

Die elfjährige Lina aus Neftenbach spielt die «Frau Herodes» und freut sich, mit weiteren Kindern zu spielen. «Ich bin schon bei zwei anderen Theatern mit dabei und spiele gerne böse Rollen, obwohl – glaube ich – ein nettes Mädchen bin.» Nebenbei ist Lina in der Pfadi tätig und möchte nächstens zum Judo gehen. «Ich liebe den Kampfsport.» Der achtjährige Mathis aus Winterthur spielt erstmals Theater. «Durch meine Schwester, die auch schon mitgespielt hatte, bin ich mal schnuppern gegangen. Die Zäller Wiehnacht hat mich fasziniert und

es macht mir grossen Spass, den Herrn Herodes zu spielen.» Mathis ist noch beim FC Töss bei den Junioren als Mittelfeldspieler im Einsatz. Holzbauten sind ein weiteres Hobby von Mathis.

## Noch Tickets an der Kasse

Laut Ruedi Keller gibt es noch Tickets an der Tages- und Abendkasse für die vier Vorstellungen zu kaufen. Über das Online-Portal [www.ticketfrog.ch/zaellerwiehnacht2017](http://www.ticketfrog.ch/zaellerwiehnacht2017) kann ebenfalls gebucht werden.

## Projekt für arme Kinder

Bei diesem Gemeinschaftsprojekt von Tanzstudio aha!, Theaterchischte Välte, Schülerchor Tössfeld und dem Orchester unter der Leitung von Reto Parolari gehen die Einnahmen vollumfänglich an die armen Kinder und Jugendliche (Projekt rokj.ch). Der Eintritt kostet 20 Franken für die Erwachsenen und 10 Franken für die Kinder. Ein unvergessliches Erlebnis steht bevor.



Lina, 11-jährig aus Neftenbach, spielt «Frau Herodes».



Regisseur Stephan Lauffer mit letzten Anweisungen an die Kids.



Mathis, 8-jährig aus Winterthur, spielt «Herr Herodes».